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    Protokoll Verbandstag 2014 
 
Ort:   Gemeindehaus Ton-Huus-Rönnau in Klein Rönnau  
   
Datum:  5. März 2014   
 
 
Ablauf: 
 
1. Allgemeiner Teil 
 
a) Der 1.Vorsitzende des KLV Segeberg, Jürgen Drümmer, eröffnet den Verbandstag und 
begrüßt die Gäste und Ehrengäste.  
Zur Situation des KLV SE muss Jürgen Drümmer leider wieder sinkende Mitgliederzahlen 
vermelden. Trotz der vielen Talente und damit einhergehenden Erfolgen ist keine 
Mitgliederwerbung dadurch möglich. 
Die Zusammenlegung mit den Nachbarkreisen mündete 2013 erstmalig in 
Bezirksmeisterschaften. Auch der Kreis Pinneberg ist hinzugekommen. 
Der angebotene Wettkampf der neuen Kinderleichtathletik kam wegen zu geringer 
Anmeldezahlen nicht zu Stande. 
Die Hallenkreismeisterschaften Einzel und Mehrkampf waren ein großer Erfolg. Allerdings 
überstiegen die Teilnehmerzahlen im Mehrkampf den Zeitrahmen enorm. Deshalb muss in 
diesem Jahr eine Begrenzung der Anmeldezahlen stattfinden. 
Der Dank des 1.Vorsitzenden geht an die Sponsoren. 
 
b) Der Verbandstag ist mit 25 Stimmen beschlussfähig. 
 
c) Der Bürgermeister von Klein Rönnau begrüßt die Anwesenden. Er berichtet, dass der 
erfolgreiche Verein mehr Mitgliederzahlen als Einwohner hat. Durch das große Sportangebot 
kann eine sehr gute Jugendarbeit geleistet werden. Trotzdem gibt es auch in Klein Rönnau 
zu wenig Engagierte, da es oft keine Identifizierung mit dem Verein geben würde. 
 
Herr Paust vom SC Rönnau freut sich über den neuen Lauftreff des Vereins und wünscht 
allen Sportlern viel Erfolg. 
 
Herr Eising, Ehrenmitglied, bestellt die Grüße des SHLV und der Geschäftsstelle, die sich für 
die gute Zusammenarbeit bedanken. Er nennt den KLV SE einen Vorzeigekreis, der ruhige 
und gute Arbeit leistet, sowie gut finanziell aufgestellt ist. 
Herr Eising erwähnt mit Freude den Straßenlauf in Kaltenkirchen, der dieses Jahr zum 25. 
Mal stattfindet und bei dem die LM Straßenlauf 5 und 10 Km ausgetragen wird. 
Sein Dank richtet sich an alle Trainer und den KLV Vorstand. 
 
Für den KSV spricht Christian Detlof die Grüße aus. Er bemerkt die gute Teamleistung des 
KLV ohne die keine gute Wettkampforganisation stattfinden kann. 
Herr Detlof weist auf den eigenen Verbandstag des KSV hin, auf dem auch noch 
ehrenamtliche Mitglieder gesucht werden. 
Den Sportlern wünscht er viele Erfolge. 



Der KLV Lübeck wird von Herrn Grippkowski vertreten. Er wünscht sich von Herrn Paust 
Unterstützung, um auch in Lübeck einen erfolgreichen Lauftreff/Lauftraining zu gründen. 
Herr Grippkowski erwähnt die Wichtigkeit eines großen Vorstandes. 
 
Herr Hamann bestellt die Grüße des KLV Stormarns. Er ist ebenfalls besorgt über den 
Mitgliederschwund, lobt aber ausdrücklich die großartigen Erfolge der Sportler und die gute 
Organisation des Kreisvergleichskampfs. 
 
d) Es erfolgt die Ehrung der Sportler laut Liste. 
 
 
2. Beschlussteil 
 
a) Der Tagesordnung wird zugestimmt. 
 
b) Zu dem Vorstandsbericht gibt es keine Fragen. 
 
c) Die Kassenprüfer Petra Galljan und Andreas Bernecker haben am 2.3.2014 die Prüfung 
der Kasse durchgeführt und keine Beanstandungen festgestellt. Sie beantragen die 
Entlastung des Vorstandes und des Kassenwartes. 
 
d) Der Kassenwart und der Vorstand werden einstimmig entlastet. 
 
 
3. Wahlen 
 
a) Jürgen Drümmer wird einstimmig wieder gewählt. 
 
b) Der Posten des 2.Vorsitzenden bleibt vakant. 
 
c) Andreas Göttsch  wird einstimmig bestätigt. 
 
d) Wilfried Dolinski wird einstimmig bestätigt. 
 
e) Sylvia Schock und Carsten Schumacher werden einstimmig wieder gewählt. 
 
f) Katrin Blumhagen (ehem. Herrmann) wird einstimmig bestätigt. 
 
g) Katrin Blumhagen und Kai Neuhaus werden einstimmig bestätigt. 
 
h) Der Posten des Sportwartes bleibt vakant. 
 
i) Rolf Schulze wird einstimmig wieder gewählt. 
 
j) Gunnar Lorentz wird einstimmig gewählt. 
 
 
4. Delegiert für den SHLV Verbandstag 
 
Hierfür wird es eine Einigung im Vorstand geben. 
 
5. Haushalt 2014  
 
Der Haushalt wird einstimmig genehmigt. 
 
 



 
6. Anträge 
 
Es wurden keine Anträge eingereicht. 
 
7. Verschiedenes 
 
Der Verbandstag 2015 wird in Kaltenkirchen stattfinden. 
 
Der Termin für die Bezirksmeisterschaften in Lübeck ist auf den 24.Mai festgelegt. 
 
Der Werfertag in Bad Bramstedt ist auf den 12.Oktober geändert worden. 
 
Der Brückenlauf in Bad Bramstedt findet am 14.September statt. 
 
Bislang keine Erfahrungen haben die Verantwortlichen mit dem neuen Meldeverfahren über 
CosaWin  LADV.de  gesammelt. Es wird vorgeschlagen, dies parallel zum herkömmlichen 
Verfahren zu probieren. 
 
 
 
Der 1.Vorsitzende bedankt sich bei den Gästen und schließt die Sitzung. 
 
 
 
 
 
Gez. Angela Schumacher 
 
 
 
   
 

 
 
 
 
 
 
             


